

CLUNIA ALBILLO 2017

MEDALLA DE ORO CONCURSO IWPZ

Agosto 2018. **Clunia Albillo 2017** recibe **MEDALLA DE ORO** del concurso IWPZ, *Internationalen Weinprämierung Zürich 2018*, la prestigiosa competición internacional de vinos celebrada en Suiza.

La primera añada de este blanco de uva Albillo consigue su primer galardón nada más salir al mercado, un hecho significativo que no ha sorprendido a la bodega burgalesa, porque **Clunia Albillo** guarda la esencia de un terruño excepcional.

Muy arraigada en la región, la Albillo ha encontrado en el terruño de Clunia a su cómplice perfecto. Plantadas a unos 1.000 de altitud, las viñas se han adaptado a la perfección a un clima extremo y han hecho de los elementos -frío y calor intensos, fuertes vientos y heladas en invierno, y un sol impenitente en verano- sus estrechos aliados.

Las apenas 4.000 botellas elaboradas proceden de Finca Bocigas, la pequeña parcela en la que el tiempo parece detenerse, tal y como lo hizo en las ruinas de la milenaria ciudad romana cercana al viñedo.

La gran capacidad del viñedo y una variedad de uva bien adaptada en Finca Bocigas han dado un blanco sugerente de buena acidez, con aromas de albaricoque, pomelo, flores blancas y cierta mineralidad. Estos matices ganan en complejidad y elegancia tras criarse el vino durante cinco meses en madera de roble francés, en barricas grandes de 500 litros para no robar protagonismo al fruto y dejar hablar a viñedo y variedad.

Esta medalla de oro es el primer galardón al que seguro seguirán muchos más.

